

Prestigioso Congreso Chileno de Cirugía Plástica retoma presencialidad con invitados internacionales líderes en la disciplina

El evento, durante el cual también se llevará a cabo el III Congreso Interdisciplinario de Cirugía Plástica, Reconstructiva y Estética y Jornadas de Enfermería y Kinesiología, es organizado por la Sociedad Chilena de Cirugía Plástica y se realizará los días 17, 18 y 19 de agosto de 2023 en el Hotel W. Santiago, Chile. Las inscripciones ya están abiertas.

En su afán por fomentar la excelencia de su disciplina y la educación continua de profesionales, la Sociedad Chilena de Cirugía Plástica invita a participar de su XVII Congreso Chileno de Cirugía Plástica y del III Congreso Interdisciplinario de Cirugía Plástica, Reconstructiva y Estética y Jornadas de Enfermería y Kinesiología. Después de tiempos difíciles debido a la pandemia se trata de una oportunidad para los distintos profesionales de la medicina para encontrarse en el congreso, cuya última versión fue en 2019.

“Se trata del evento científico más importante de nuestra Sociedad, al cual le ponemos mucho énfasis, sobre todo este año, cuando se retoma 100% la presencialidad tras la pandemia. Traemos a invitados internacionales de gran renombre para que puedan actualizarnos sobre lo que se está haciendo en otras partes del mundo y también poder repasar la actualidad de la cirugía plástica en 2023”, sostiene la doctora Carolina Salisbury, cirujana plástica certificada y parte del comité organizador.

Entre los invitados internacionales se encuentran el Dr. Dennis Hammond, Profesor de Cirugía Plástica de la Universidad de Michigan (EE.UU.); el Dr. Eduardo Errea, Miembro titular de la Sociedad de Cirugía Plástica de Buenos Aires; el Dr. Teoman Dogan, Cirujano Plástico Anatomista de Estambul (Turquía), entre otros.

Los distintos exponentes conversarán sobre Cirugía Estética Mamaria, Cirugía de Contorno Corporal, Lipoescultura, Cirugía Estética Genital, Cirugía Transgénero, Dermatocosmiatría, Rinoplastía, Reconstrucción cráneo maxilofacial, Reconstrucción mamaria, Reconstrucción de extremidades inferiores, Linfedema, Quemados, Oculoplástica y Wellness.

Además, comenta la doctora Salisbury, una de las jornadas, la de trabajos libres, está más enfocada en los estudiantes, para que puedan ir al congreso y mantenerse actualizados.

En momentos en que en Chile aún no se aprueba la ley que regula las cirugías con fines de embellecimiento y estética en el país, Salisbury plantea que estas instancias sirven como oportunidad para recordar la importancia de tener cirujanos plásticos certificados y su gran compromiso por el aprendizaje continuo. Tanto por desarrollo profesional propio, como por la seguridad de los pacientes.

El Congreso se realizará del 17 al 19 de agosto de 2023 en el Hotel W de Santiago. Para mayores informaciones e inscripciones, ingrese a <https://www.congresosccp.cl>